

Gris Découpage. Une année 2010 record et des investissements pour 2011

• **COMPOSANTS MÉCANIQUES** Gris Découpage, à Lesménils, affiche un résultat net 2010 record. L'entreprise poursuit ses investissements en 2011.

La crise aura eu des répercussions positives pour certaines entreprises. À l'instar de Gris Découpage, située sur la zone industrielle de Lesménils. « Nous sommes revenus à notre niveau d'activité d'avant crise, déclare Francis Gris, son président. Nous affichons un chiffre d'affaires de 21,4 M€ (21,5 M€ en 2007, 16,8 M€ en 2009, NDLR) et notre résultat net après impôt est au plus haut historique à près de 10 % de notre CA. »

Les raisons du rebond

Lié pour 70 % de son CA au secteur automobile, le fabricant de composants mécaniques et de rondelles découpées aura ainsi

bénéficié des bons résultats 2010 de ce marché.

« Nous avons aussi mis en place un plan drastique d'économie. Ce qui nous a permis de traverser la crise sans licenciement. » De bons fondamentaux et des finances saines auront également permis de glaner de nouveaux marchés. De plus, Gris Découpage a poursuivi sa politique d'investissements.

Entre 2009 et 2010, plus de 4 M€ ont été débloqués. « Nous avons internalisé une activité de rectification plane. Dans ce cadre, nous avons construit un nouveau bâtiment et acheté du matériel de dernière génération. » De quoi générer la création, d'ici à la fin

de l'année, de neuf postes. Ce qui portera les effectifs à une centaine de personnes.

Investissements 2011

« D'importants investissements sont prévus cette année, afin de glaner d'autres marchés, tout en maintenant et améliorant notre savoir-faire. » D'un montant de 2,2 M€, ces investissements porteront sur le renouvellement de machines, l'accroissement de la capacité de production et de nouveaux procédés.



I.K.

GRIS DÉCOUPAGE
Tél. : 03 83 80 8000

Francis Gris, président de Gris Découpage.